

J'ai appris de manière fortuite qu' Evere ne participerait plus en 2020 au projet " parcours ton orientation " . Ce projet en partenariat avec la commune de Schaerbeek permet à des jeunes de 2ème secondaire de rencontrer des jeunes de 6ème qui leur présentent leurs options. Réalisé depuis plusieurs années il est fort apprécié par les jeunes . L'Athénée Royal d'Evere y participait . De plus cela concerne de nombreux jeunes éverois scolarisés à Schaerbeek . Pouvez - vous me confirmer cette information ? Et dans ce cas m'expliquer les raisons de la fin de ce partenariat et si cette activité est remplacée par une autre .

Bien cordialement

Claire Finné - conseillère communale Ecolo-Groen